



La Iglesia Católica y Palestina

La Iglesia no puede desinteresarse de lo que hoy acontece en Palestina ni puede mantenerse indiferente ante la sangre vertida ni ante las ruinas que amenazan los Santos Lugares. Llena el ánimo cristiano de tristeza y congoja que el país escogido por Dios para que naciera en él su Unigénito Hijo; la tierra santificada con su presencia corporal, con sus predicaciones y milagros, con los ejemplos maravillosos de sus virtudes excelsas; donde promulgó la nueva ley de mansedumbre, de paciencia, de caridad; la tierra regada por la sangre del Redentor. «del Príncipe de la Paz», sea el lugar de tantos desastres y matanzas y se sustituya en ellas la misericordia por la crueldad despiadada y el perdón por el odio más desenfrenado. En la Edad Media, época de fe vivísima, el deseo de rescatar de manos de los infieles el sepulcro de Cristo y demás Lugares Santos provocó aquellas memorables Cruzadas que nos refiere la Historia.

Hoy, para que allí se asegure la tranquilidad, acabándose los conflictos y pendencias, dejándose paso franco a una solución justa, es deseo del Papa—hondamente preocupado por la suerte de Tierra Santa—que todos los cristianos impetremos del Divino Jesús por medio de la Virgen Santísima, sobre todo en estos días de mayo, la santa paz para aquellas benditas tierras, de Ellos tan amadas. A este fin, dice Pío XII—hemos de redoblar nuestras oraciones, nuestros propósitos de enmienda y renovación de vida. Y en vanguardia, los niños cuyas inocentes plegarias conmovieron y aplacarán al Corazón Divino. Y juntos con estas órdenes papales a sus hijos; registremos el hecho de que ya han empezado a levantarse voces en las cristiandades, singularmente en Roma, pidiendo a la O. N. U. que cumpla el acuerdo por ella adoptado el 2 de noviembre de 1947 mediante el cual la ciudad de Jerusalén había de ser internacionalizada y sometida a un gobernador ajeno a los bandos contendientes y nombrado por la citada entidad y exigiendo a árabes y judíos que practiquen lo que un día dijeron referente a su mutuo respeto a los Lugares Santos. A estos clamores unimos los nuestros, llenos de enérgico fervor.

La guerra en Palestina

El Rey Abdullach de Transjordania en Jerusalén.—Al pasar por los Santos Lugares exteriorizó su respeto.—Gran batalla en la carretera de Tel Aviv a la Ciudad Santa

(DE NUESTRA AGENCIA INFORMATIVA EFE)

El corresponsal de la agencia Exchange Telegraph en Jerusalén dice que la visita del Rey Abdullach a la ciudad, que se mantuvo en secreto hasta el último momento no ha sido sino su peregrinación anual a la tumba de su padre, en la Cúspide de la Roca, el tercer santuario de los musulmanes, por orden de importancia. El Monarca estuvo orando en la mezquita de Omar y no dejó de exteriorizar su respeto al pasar ante los santos lugares de la cristiandad. Inmensa muchedumbre siguió al Rey de Transjordania por las estrechas calles de la ciudad vieja.

Truman no se ha comprometido a hacer un empréstito a Israel

El Presidente Truman ha negado hoy que se haya comprometido a hacer un empréstito a Israel e indicó que tal empréstito no se llevaría a cabo hasta que el nuevo Estado judío haya adquirido su plenitud.

La vida de la O. N. U. depende de Inglaterra, según Trygve Lie

El secretario general de la O. N. U., Trygve Lie, ha revelado hoy que envió un mensaje extraordinario, de carácter particular, a Gran Bretaña advirtiéndole que de ella depende que, con motivo de la crisis de Palestina, se mantengan o destruyan las Naciones Unidas.

Resumen de la situación militar

En este décimotercero día de lucha franca en Palestina, la situación militar es, de acuerdo con los comunicados de una y otra partes, la siguiente:

Frente meridional (egipcios): Sin novedad.

Frente central (egipcios y Legión Árabe).—Los judíos reconquistaron la colonia de Ramath Rachel, al sur de Jerusalén, que la aviación árabe bombardeó seguidamente. Los judíos lograron

algunos éxitos en Jerusalén, volando una posición árabe en el barrio de Sheikh Jarrah, ocupando el monasterio de San Elías e incendiando la escuela sueca, cerca de la Puerta de Damasco. Los árabes han atacado las posiciones judías próximas a la sinagoga de Hurva, en la ciudad vieja. La Haganah ha renovado sus ataques en la gran batalla por Latrun, a 32 kilómetros al oeste de Jerusalén, en la carretera de Tel Aviv a la Ciudad Santa.

Frente del Jordán (iraqueses y sirios).—Los iraqueses han avanzado en la zona de Naplusa, al sur del mar de Galilea. Unidades motorizadas iraquesas bombardearon las posiciones judías del valle del Jordán y los aviones árabes causaron daños a un convoy y bombardearon colonias judías en la misma zona.

Frente septentrional (libaneses y sirios).—Los judíos se retiraron en las proximidades de la colonia de Hhaar Hakolam, y la aviación siria bombardeó las posiciones judías al noroeste del lago Hule, cerca de la extremidad septentrional de Palestina.

«Rendición incondicional de los judíos»

Un portavoz del Ministerio de Asuntos Exteriores de Transjordania declara que el anhelo de los cinco países árabes que hoy luchan en Palestina es crear unos Estados unidos en los que convivan árabes y judíos con iguales derechos y privilegios y sin perjuicio de la autonomía local de ciertas zonas. Añadió que la situación no ha variado y que nadie en Transjordania desea el cese de las hostilidades si no es con estas dos condiciones: rendición incondicional de los judíos y declaración por los mismos de que han abandonado la idea de un Estado propio.

La imagen de la Virgen de Fátima fué trasladada ayer al Palacio de El Pardo

SS. EE. el Jefe del Estado y su esposa rezaron ante ella el Santo Rosario

El vecindario de Madrid continúa en sus fervorosas manifestaciones de amor a la Virgen

MADRID.—Un imponente homenaje de devoción y cariño ha rendido el vecindario de Cuatro Caminos y Tetuán a la imagen de la Virgen de Fátima, depositada en su parroquia de Nuestra Señora de la Victoria.

Durante toda la madrugada de ayer un inmenso gentío asistió a las misas que cada media hora se oficiaban. A las ocho y media de la mañana se celebró una misa de comunión general. Se puede calcular en más de 10.000 las comuniones administradas durante toda la jornada.

Se había proyectado trasladar la imagen al Hospital del Rey para que recibiera allí el homenaje de los enfermos, mas la afluencia de público fué tan extraordinaria en la parroquia de Nuestra Señora de la Victoria que impidió su salida. Tampoco fué posible

que recorriera las parroquias limítrofes, por que las representaciones parroquiales de feligreses asistieron a los actos religiosos celebrados en la de Nuestra Señora de la Victoria.

En el Consejo Superior de Investigaciones Científicas

De Nuestra Señora de la Victoria se trasladó la imagen al Consejo Superior de Investigaciones Científicas, situado en la calle de Serrano, número 119, y en una de cuyas edificaciones se halla provisionalmente instalada la parroquia de San Agustín, que el miércoles por la lluvia, no llegó a visitar la imagen. Aguardaban allí su llegada el ministro de Educación Nacional señor Ibáñez Martín y su esposa; el obispo de Madrid-Alcalá, doctor Eljo Garay el presidente del Consejo de Investigaciones Científicas, señor Siñeriz, y los miembros y colaboradores del mismo y el cura párroco de San Agustín, don Avelino Gómez Ledó, con toda su feligresía. A hombros de aquellos fué colocada la imagen de la Virgen en el altar mayor, cantándose seguidamente una Salve.

Terminada ésta, el obispo auxiliar, doctor Morcillo, se hizo cargo de la imagen, y en un coche cerrado emprendió la marcha hacia El Pardo, acompañado del señor Ibáñez Martín.

Rosario y Salve en el Palacio de El Pardo

La imagen de la Virgen de Fátima fué trasladada después al Palacio de El Pardo.

El Jefe del Estado y señora y señorita Carmen Polo de Franco esperaron a la imagen en el atrio de la iglesia del Palacio desde donde la acompañaron hasta el altar mayor, preciosamente adornado con flores, donde fué instalada. Seguidamente se rezó el Santo Rosario y se cantó una Salve.

Al solemne acto religioso asistió el personal de la Casa Militar y Civil de S. E., y del Patrimonio Nacional, así como las autoridades locales de El Pardo.

Terminada esta ceremonia, el vecindario en pleno de la localidad desfiló y oró ante la Virgen de Fátima.

Antes de ser llevada nuevamente a Madrid el obispo auxiliar condujo a la imagen al interior del Palacio, donde SS. EE. oraron de nuevo ante la imagen y se despidieron de ella.

La procesión de anoche

A las once de la noche se organizó la procesión para el traslado de la imagen a Santa Cristina, marchando en cabeza los aspirantes de la Juventud de Acción Católica y seguidamente las banderas de estas organizaciones. Delante del paso de la imagen marchaba el doctor Ricote, rector del Seminario, con los seminaristas que acompañaron a la comitiva hasta Puerta Cerrada, despidiéndose de la imagen con una salve.

En la presidencia de la procesión figuraban el párroco de Santa Cristina, don Mariano Ripoll, y el teniente de alca de del distrito de la Latina, señor Mac-Crohon.

Se incorporaron más tarde a la procesión representaciones de las parroquias del Rosario, Almudena, San Andrés, San Antonio y Santa María de la Cabeza. El cortejo se detuvo frente a esta última parroquia, entonándose una salve y seguidamente se hizo ja entrega en la barriada, que fué apoteósica. Las casas lucían colgaduras y las calles estaban adornadas con banderas. El vecindario acogió a la imagen con un gran entusiasmo. Después de ser instalada en el altar mayor, comenzó la hora santa. El primer turno de vela les correspondió a las marquesas de Santa Cristina y Zarco. Seguidamente dieron comienzo las misas. A las siete de la mañana ofició una misa el obispo de Colombia y a las siete y media otra de comunión general el obispo auxiliar de la diócesis doctor Morcillo.

El vecindario comenta la que se considera milagrosa curación de una enferma que padecía encefalitis y que al pasar la imagen aeguró estar totalmente curada de su grave dolencia.

Bernadotte, a Palestina

De camino para Palestina ha llegado a esta capital el conde Folke Bernadotte, mediador de las Naciones Unidas en Tierra Santa.—EFE

La gran cruz de Caballero del Santo Sepulcro, al Caudillo

En el palacio de EL PARDO visitaron a Su Excelencia los abades benedictinos, presididos por el primado de la Orden

MADRID.—Fué recibida en el palacio de El Pardo por Su Excelencia el Jefe del Estado una comisión del capítulo español de la Orden militar del Santo Sepulcro de Jerusalén, presidida por el marqués de Casa-López, delegado extraordinario del cardenal patrono de la Orden en Roma, e integrada por el ministro de Obras Públicas, general Fernández Ladreda; padre Legísima, señor Martínez Cubells, general Ortega Villergas, teniente coronel Fernández Prieto, señor Arizmendi, señor Cigigal y marqués de Tenerife.

El marqués de Casa-López leyó unas cuartillas en nombre de la lugartenencia de Aragón, Cataluña y Baleares y de la de Castilla y León, rogando a Su Excelencia se dignase aceptar el título de caballero del Santo Sepulcro en su más alta categoría de gran cruz, lo que significaría un alto honor para la antiquísima milicia, que desde el año 1131 y por testamento de Alfonso I el Batallador quedó establecida y vinculada en nuestra Patria.

El Caudillo contestó agradeciendo esta prueba de afecto, aceptando complacido el nombramiento de caballero de la Orden. «Contadme como un herma-

no más, devoto de los Santos Lugares, y dispuesto a defender—en el momento que podamos—todo aquel patrimonio espiritual que es la esencia de vuestra Orden».

Visita de los abades benedictinos

El Caudillo recibió a los abades benedictinos presididos por el primado de la Orden, padre Bernardo Koling, quien dijo que en ningún lugar del mundo la semana benedictina se hubiese podido celebrar con tanto esplendor como en España. «Habéis querido—agregó—que el Estado español, de manera expresa, decidida y fervorosa patrocinase la conmemoración de esta fecha catorce veces centenaria, que es clave para el orbe católico, dando así, una vez más, ante el mundo testimonio de los principios cristianos que España ha defendido a lo largo de su historia. Por esta protección que interpreta fielmente la emocionante catolicidad de vuestro pueblo, queremos expresar la gratitud de la Orden benedictina, y pedimos al cielo, Señor, que siga bendiciendo vuestra persona y esta fortaleza de la cristiandad que es España».

El Jefe del Estado dijo que constituya para él una satisfacción poder saludar a los abades de la Orden. (Continúa en cuarta plana)

Un auto en el que viajaba el torero Pepe Luis Vázquez atropella y mata al aristócrata andaluz, marqués de Albudeyte

SEVILLA.—En la carretera de Carmona ocurrió un accidente que ha costado la vida al marqués de Albudeyte, hermano del marqués de Nervión, ya fallecido, cuyo nombre lleva una de las barriadas sevillanas, construida a sus expensas.

El coche que conducía el marqués sufrió una avería, y al notar la próxima llegada de un otro automóvil, se situó en el centro de la carretera, haciendo señas para que se detuviera, pero, por hallarse ya muy cerca no lo consiguió, siendo arrollado por el vehículo de referencia, que le produjo la muerte instantánea.

En este automóvil venían hacia Sevilla, desde Córdoba, el diestro Pepe Luis Vázquez, su hermano Rafael y el general Sotelo, quienes recogieron el cadáver trasladándolo a Carmona, donde quedó depositado.

Pepe Luis Vázquez se impresionó extraordinariamente, sufriendo varias crisis nerviosas, y en las primeras horas de la tarde se trasladó a Sevilla.

Al ocurrir la desgracia, el marqués de Albudeyte regresaba de su finca de campo de Fuentes de Andalucía.

El cadáver fué trasladado a Sevilla, siendo instalada la capilla ardiente en el domicilio de la familia. La noticia de este fatal accidente ha causado hondo pesar entre las innumerables amistades con que contaba el finado.

Los jefes militares anglo-yanquis en Trieste aconsejan a sus Gobiernos la devolución de aquella población a ITALIA

Los comunistas italianos a favor del Estado de Israel

TRIESTE.—El mando anglo-norteamericano del Territorio Libre de Trieste ha informado hoy a los Gobiernos de Washington y Londres que la única solución del problema del «foco candente» de Europa es la devolución de Trieste a Italia. Este informe agrega que la devolución del área a Italia debería efectuarse en forma que de a Italia tiempo para establecer seguridad en las partes que ahora están bajo protección extranjera, antes de la retirada de las tropas aliadas». El informe se ha enviado al mismo tiempo a Lake Success.

ROMA.—El secretario general del partido comunista italiano,

Togliatti, ha reclamado hoy que el Gobierno proteste a los Estados Unidos contra el informe norteamericano sobre el comunismo «porque es un insulto a los italianos y una intromisión en sus asuntos internos». Esta demanda es la tercera gestión parlamentaria oficial de los comunistas contra el nuevo Gobierno, y está en forma de una interpelación a De Gasperi y al ministerio de Asuntos Exteriores, que será contestada en la semana próxima en el Senado y en la Cámara. Fué presentada anoche por Togliatti y se ha publicado hoy acoplada con la demanda de que De Gasperi revise su «miserable conducta» al no reconocer al llamado Estado de Israel.—EFE.

Comisaría General de Abastecimientos y Transportes

Delegación Provincial

Destino que debe darse a las harinas panificables

Para general conocimiento y cumplimiento por las industrias afectadas, a continuación se transcribe el oficio circular número 75.636, de fecha 18 de los corrientes, remitido por la Dirección Técnica de Abastecimientos, Sección Cereales, Negociado Industrias:

«Por oficio circular de 8 de octubre de 1945, fué prohibida la fabricación y venta de toda clase de productos elaborados a base de las denominadas «Harinas dietéticas» y por los de 26 de octubre y 26 de noviembre de dicho año, se prohibió, asimismo, la fabricación y venta con harinas procedentes de cereales panificables, de los artículos de churrería, confitería, bollería, y aunque estas últimas disposiciones fueron anuladas por el oficio circular de 3 de agosto de 1946, esta Dirección Técnica no ha hecho durante la actual campaña, por carecer de existencias para tal fin, adjudicación de harina panificable para la elaboración de los aludidos productos, por lo que éstos no han podido ser elaborados a base de dicha clase de harina; elaboración que por otra parte tampoco podía elaborarse con las denominadas «Harinas dietéticas», dada la prohibición establecida en el oficio circular de 8 de octubre de 1945 citado. Por excepción y según el oficio circular de 3 de diciembre de 1945, las Delegaciones Provinciales de Abastecimientos fueron autorizadas para poder destinar a la fabricación de churros los sobrantes de harina que hubiere de los cupos provinciales para panificación.

Con el fin de resolver las dudas surgidas sobre la interpretación y vigencia de los debidos preceptos y habida cuenta de la escasez actual de harinas panificables para las necesidades del abastecimiento de pan, se dispone:

1.º Las adjudicaciones de harinas panificables se destinarán exclusivamente a la fabricación de pan de racionamiento.

2.º Queda subsistente la prohibición de fabricar y vender toda clase de productos elaborados a base de las denominadas «Harinas dietéticas».

3.º En virtud de lo previsto en el número 1.º del presente oficio circular, no podrán destinarse harinas procedentes de cereal panificable (trigo, centeno, caba, habas, maíz) a la elaboración de productos de confitería, bollería, pastelería, churrería, etc.

4.º Las prohibiciones anteriormente indicadas no afectan a las harinas panificables procedentes de las reservas otorgadas o que se otorguen al amparo de las circulares números 605 y 659 y disposiciones complementarias sobre reservas de productos alimenticios para su transformación industrial y, por lo tanto, los titulares de aquéllas, podrán seguir elaborando los productos para los que le fué concedida dicha reserva».

El gobernador civil, Luis Valero Bermejo.

Gestoría Asúa

Penales, últimas voluntades, nacimientos, defunción, conducir, parroquiales, civiles, pasaportes, testamentarias, etcétera. Avenida Reina Victoria, 60, principal, B. Teléfonos 235396-232394. MADRID

Peletería Germana

Abrigos Moutón, garras, remards, confección. Bola, 13. MADRID

Grandes existencias y variado surtido de

Arados de Norias de Prensas de Trilladoras de Aventadoras de Calzos y bujes de En la fundición de

ALAEJOS

Catálogo gratis. Pedidos a Hijos de Jorge Martín Alaejos (Valladolid)

SIGUIENDO A LA VIRGEN DE FATIMA

En el Rosario está cifrada la salvación del mundo

(Al ilustrísimo señor don Joao D. da Costa de Moraes, cónsul de Portugal en Valencia y gran devoto de la Virgen.)

El problema de España y el problema del mundo es problema de fe; de una fe robusta y encendida; quien así no lo crea vive en divorcio con la realidad del momento, ignorante de las cosas de la vida, de los hechos que pasan. Los pueblos en trance de agonía, no pueden evadirse de sus males ya crónicos por desgracia, no pueden solucionar sus múltiples problemas interiores porque la fe religiosa ha naufragado, porque los hombres que llevan el peso de sus destinos cifran su salvación en lo material, efímero y deleznable, viéndose al margen de lo espiritual, que es luz que redime y salva. Y así se desliza esta pobre Humanidad enferma que ha perdido la brújula de sus históricos destinos.

¡Pobre mundo apartado de Dios! No había solución para tanto mal latente que corroe las entrañas de las sociedades y les hace tropezar y caer una y mil veces mientras el género humano, mientras todas las criaturas de la tierra no levanten sus miradas al Cielo con ademán piadoso y se consagren por entero al Dios de la creación; mientras las familias todas no dejen un solo día de rezar el Santo Rosario, cumpliéndose así aquel mandato de Nuestra Señora del Rosario de Fátima, que en sus apariciones en la primavera de 1916 a los pastorcitos Lucía, Francisco y Jacinta Marto allá en la Cova de Iria, les repetía: «Recen el Rosario todos los días para conseguir la paz para el mundo y el fin de la guerra».

El rezo cotidiano del Santo Rosario es el pararrayos contra la ira divina que castiga los pecados del mundo; es el más grande monumento levantado en este suelo que se eleva y traspaasa el firmamento; es el camino recto y seguro para llegar al Cielo, siguiendo a Nuestra Señora la Virgen de Fátima, creyendo, rezando, todas sus profecías se cumplan al pie de la letra; de lo contrario, viviendo impenitentes haciendo caso omiso de sus mandatos, olas de ceno, de terror y espanto inundarán la tierra, devorándonos con ferocidad implacable.

Ni habrá paz ni armonía en el concierto universal de los pueblos mientras la fe no arda como un volcán en el alma de los pueblos y de los individuos, mientras la devoción de los buenos no aumente cifrando nuestras esperanzas en la Virgen de Fátima, allá en la Cova de Iria. Ella es la mediana, de todas las gracias. Ella es la mejor embajada cerca de Dios para alcanzar de El, esa paz que el mundo tanto necesita. Por que el milagro ha de obrarse si se cumple cual compete a legionarios de Cristo; para conseguir un bien hay que poner los medios. A Portugal católico le ha cabido la suerte de tener en sus extrañas y levantado como una avanzada de fe, el santuario de la Virgen de Fátima, centro universal de todas las devociones marianas. España y Portugal, han de ser ejemplaridades vivas de esa piedad y esa devoción hacia la Reina de los Cielos y tierra. Esa floración de plegarias y de rezos del Rosario de los buenos hijos ha de germinar día tras día, hora tras hora. Si así lo hacemos Rusia, se convertirá, y las demás patrias oprimidas por los «sin Dios» se convertirán porque Dios de grandes males sabe sacar grandes remedios.

Solamente Dios confunde a los malos cuando son muchos los buenos. Pues...

«Y Dios desde su Trono soberano convierte a las naciones, el rostro y contemplando el duelo (humano. llama con voz de trueno, a sus (legiones.»

No hay que temer; las iras del averno no inundarán de fango, sangre y lágrimas la tierra, teniendo por protectora a nuestra Madre Santísima. La Virgen de Fátima ha recorrido en triunfo los caminos de España y ha entrado radiante de hermosura en muchas capitales. Ni una sola provincia española ha de dejar de albergar a la Virgen de Fátima para tributarle el homenaje de su amor y pletesía. Todo ello junto con el rezo fervoroso del Santo Rosario, serán el resorte más viril de nuestra grandeza, y la garantía más sólida con que ha de resplandecer en un mañana aureolado de virtudes y cantando ruiseñores de esperanzas la salvación del mundo entero.

Emilio Nomdedeu Vié

Administración Principal de Correos de AVILA

Salida de vapores-correos

Se pone en conocimiento del público que en las fechas que se indican y para los puntos que se señalan saldrán en breve los vapores Correos siguientes:

Vapor «Juan Garay» de la Compañía Ibarra, saldrá de Barcelona el 30 de mayo actual y de Cádiz el 3 de junio próximo conduciendo correspondencia y valijas diplomáticas para La Argentina, Chile, Paraguay, Bolivia y Brasil.

Vapor «Taiwan» de Samuel M. Hull saldrá de Barcelona el primero de junio próximo conduciendo correspondencia y valijas diplomáticas para El Cairo, así como para El Japón.

Vapor «Henares» del capitán don Samuel M. Bull, saldrá

La Liga Arabe rechaza el llamamiento de la O. N. U.

Se cree que los Estados Unidos y Rusia reclamarán medidas enérgicas del Consejo de Seguridad

(DE NUESTRA AGENCIA INFORMATIVA EFE)

La Liga Arabe ha rechazado el llamamiento de las Naciones Unidas para el cese de las hostilidades en Palestina, salvo que se retire el reconocimiento del Estado de Israel y se cumplan, además, otras dos condiciones. Estas condiciones, según ha declarado un miembro de la Delegación árabe a la United Press, son: a) Suspensión de las entregas de armas a la organización Haganah, que es actualmente el Ejército oficial judío, y b) limitación de la inmigración judía en Palestina.

La respuesta de la Liga Arabe se recibió en la sede de la O. N. U. por la mañana, cuando solo faltaban quince minutos para que expirase el plazo concedido para el cese de las hostilidades, y poco antes de la una de la tarde (hora local) los servicios de cifra seguían trabajando para traducir la respuesta, transmitida en clave. Debido a este retraso, el Consejo de Seguridad dedicó su sesión a estudiar la disputa entre el Indostán y el Pakistán. El Consejo convocó nueva reunión para las tres de la tarde (hora local).

Demanda de medidas enérgicas

Los Estados Unidos, Rusia y probablemente otros miembros del Consejo están dispuestos a hacer presión para que el Consejo de Seguridad adopte medidas más enérgicas como represalia por el desafío árabe que pueden conducir a la aplicación de sanciones económicas para poner fin a la guerra.

Nueva orden de tregua

El Gobierno de Israel ha publicado un comunicado que dice que «considerando el desarrollo de los acontecimientos durante las últimas cuarenta y ocho horas» ha decidido volver a dar la orden de «alto el fuego» a partir de las veintinueve horas (horas de Israel), siempre que el enemigo cese en sus hostilidades a la misma hora.

El embargo de armas

El secretario de Estado norteamericano de Barcelona el 2 de junio próximo conduciendo correspondencia y valijas diplomáticas para El Cairo, así como para El Japón.

El administrador de Correos, Gui le mo Neiras.

mericano, George C. Marshall, ha declarado a los periodistas que los Estados Unidos esperan a ver que hace el Consejo de Seguridad con la cuestión palestina antes de tomar ninguna decisión en cuanto al levantamiento de la actual prohibición de enviar armas a Israel.

El portavoz de la Casa Blanca, Charles Ros, ha declarado que por ahora no hay nada sobre la suspensión del embargo de armas a Palestina.

Declaraciones de Weizman

El doctor Weizman, presidente provisional del Consejo de Estado de Israel, dijo que el Presidente Truman le «había dado esperanzas» de que los Estados Unidos revocarían la prohibición de embarque de armamentos al Oriente Medio en un futuro no lejano.

Weizman agregó: «Creo que la entrevista que sostuve con Truman tendrá algunos resultados».

Pésima impresión

Los resultados de la conferencia de ayer entre Truman y Weizman han causado pésima impresión en Inglaterra. El liberal «News Chronicle» escribe a este respecto: «Si el Presidente Truman emprendiese un largo viaje, muy largo, por alta mar, sin hablar con nadie, podría haber alguna esperanza de llegar a un arreglo en la cuestión de Palestina. Pero mientras continúe cometiendo desaciertos tan importantes con sus finestas buenas intenciones poco es lo que podrá conseguir».

El laborista «Daily Herald» manifiesta: «Si el Presidente Truman ha prometido, en efecto, un préstamo a los judíos, ha cometido una grave indiscreción. Es evidente que el gesto de Truman sólo puede perjudicar las negociaciones.—EFE».

Se venden tres zafras de 60 arrobas cada una, arreos de mula y una balanza automática. HILARIO JIMENEZ. Se compran botellas de marca y garrafas.

¡Empresas!

Procurad en todo impreso o escrito dirigido a la Caja Nacional de Subsidios Familiares no olvidar de consignar ni equivo caros en el número que a cada uno de nuestros subsidiados les haya sido fijado en la declaración o libro de familia.

Sección religiosa

MAYO

Día 29. Sábado.—Santos María Magdalena de Pazzis, vg.; Restituto, Sisinio, Maximino, obispos; Eleuterio, cf.

La misa y oficio divino son del Corpus, con rito semidoble y color blanco.

Octava del Corpus

S. A. I. Catedral.—Por la mañana, a las nueve, exposición de S. D. M., Horas, misa solemne. Por la tarde, a las cuatro, vísperas, mártires y laudes solemnes. A las seis menos cuarto, procesión sacramental, bendición y reserva.

Sagrado Corazón de Jesús

Santiago.—Se celebra solemne novena al Sagrado Corazón de Jesús.

Por la mañana, a las ocho, misa de comunión. Por la tarde, a las ocho, exposición mayor del Santísimo Sacramento, rosario, sermón por el R. P. Manuel García, O. P., preces de la novena y reserva.

Triduo del mes de Mayo

Padres Paules.—A las nueve de la mañana, misa rezada. Por la tarde, a las ocho, exposición de S. D. M., estación, rosario, ejercicio, plática y reserva.

Novena de las Flores

San Vicente.—Se celebra solemne novena a la Reina de Todos los Santos y Madre del Amor Hermoso.

Por la mañana, a las ocho y media, misa rezada en el altar de la Santísima Virgen. Por la tarde, a las siete y media, exposición de S. D. M., estación, rosario, ejercicio de la novena y plática, bendición y reserva.

Nuestra Señora de Fátima

Real Monasterio de Santo Tomás.—Por la tarde, a las siete y media, rosario y oraciones propias

Organización Nacional de Ciegos

Delegación de Avila; Tostado, 7. Teléfono 96

En el sorteo celebrado el día 26 de mayo de 1948 han resultado premiados los números siguientes: Con 25 pesetas el número 065. Premiados con 2'50 pesetas todos los números terminados en 65.

Sorteo del día 27 de mayo de 1948

Premiado con 25 pesetas, el número 122

Premiados con 2'50 pesetas todos los números terminados en 22

Ya sabe don Eleuterio. — Ya lo sé, amigo don Gil — las gallinas ponen doble — si toman

AVE-SANIL



Quando su estómago funciona mal...

...no tome productos que tengan sustancias que pueden ser peligrosas. Recurra siempre a los que se usan para ancianos y niños de pecho.

En los casos de acidez y dolor de estómago es maravilloso el

DIGESTÓNICO
del Dr. Vicente
VENTA EN FARMACIAS

Agricultor!

COMBATIR LAS PLAGAS CON UN ARSENIATO DE GARANTIA, ASEGURA EL EXITO RAPIDO Y SEGURO

ARSENIATO de PLOMO
al 30%
ARSENIATO de CAL
al 30%
LLO FAR

S. E. DE INDUSTRIAS QUIMICAS Y FARMACEUTICAS "LLOFAR"
Alcalá, 21 MADRID Teléf. 211130

Ferias y fiestas en la ciudad de Arévalo

AREVALO. — La Corporación Municipal de esta muy noble, muy ilustre, muy leal y muy humanitaria ciudad de Arévalo, a propuesta de su Comisión de Festejos ha tenido a bien acordar la celebración de las tradicionales Ferias y Fiestas de junio, con arreglo al siguiente programa oficial.

Sábado, 5 de junio. Víspera de la Feria.—A las doce de la mañana se dará la señal del comienzo de las fiestas por medio de cohetes y repique general de campanas, recorriendo las calles los gigantes y cabezudos y tocando alegres marchas las dulzainas del país. A esta misma hora se izarán las Banderas Nacional y del Movimiento, en los balcones de la Casa Consistorial.

A las nueve de la noche y por la Cámara Oficial de Comercio e Industria de esta ciudad, resolución del concurso de escaparates en el que se otorgarán varios premios.

A las once de la noche, iluminación de la Plaza del Generalísimo y a continuación, en los salones de las sociedades Círculo Cultural Mercantil y La Esperanza grandes fiestas de gala.

Domingo, 6 de junio. Primero de Feria.—Amaneciendo este día repicarán las campanas de la ciudad y se dispararán cohetes, tocando alegres dianas por las calles, la Banda Municipal y dulzainas del país, efectuándose por los sitios de costumbre el tradicional y típico encierro de las reses.

A las nueve en punto de la mañana, tendrá lugar la lidia del titulado novillo del alba.

De doce a dos en la plaza del Generalísimo Franco y por la Banda Municipal concierto musical durante los intermedios de las actuaciones de la Banda Municipal de Música, la dulzaina del país, ejecutará tradicionales números de su repertorio y serán disparados bombas y morteros con sorpresas y elevación de globos grotescos.

A las cuatro de la tarde, en el Frontón «Perotas» gran partido de pelota.

A las seis de la tarde, en la plaza de José Antonio Primo de Rivera, primera corrida de novillos toros, siendo lidiados, banderilleados y estoqueados por la misma cuadrilla del año anterior, que tan gratos recuerdos taurinos dejó en esta ciudad, siendo la misma amenizada por la Banda municipal y dulzaina.

A las once de la noche, en la misma plaza, tendrá lugar la primera gran charlotada.

Terminada la charlotada nocturna se celebrarán amenas fiestas en las sociedades «La Esperanza» y Casino, y extraordinarias sesiones de Teatro y Cinematógrafo en los salones «Cervantes» y «Alegría».

Lunes 7, de junio. Segundo de Feria.—A las doce de la mañana

y en los Grupos Escolares «Onésimo Redondo», tendrá lugar ante las autoridades locales, presididas por la Corporación municipal, el reparto de premios a niños y niñas de todas las Escuelas de esta ciudad. Este acto será amenizado por la Banda de música municipal.

A la misma hora y hasta las dos de la tarde, en la plaza del Generalísimo, las dulzainas del país actuarán ejecutando las obras más escogidas de su repertorio.

Seguidamente se procederá a la inauguración de la Exposición de Trabajos Escolares en referido Grupo Escolar.

A las cinco de la tarde, gran carrera ciclista en la que podrán tomar parte cuantos corredores lo deseen y que residan en esta comarca siempre que no sean profesionales. El itinerario y reglamento de la misma se anunciarán oportunamente, como así bien los premios que han de otorgarse.

Durante el transcurso de la carrera la Banda municipal y dulzainas ejecutarán las obras de concierto más escogidas de su repertorio.

A las once de la noche y en la plaza del Generalísimo Franco, tendrá lugar la simpática y grandiosa verbena popular la cual estará a cargo de la Banda municipal, dulzainas y organillos, instalándose en dicha plaza servicios especiales de bares y puestos de churros y confituras.

En los salones «Cervantes», «La Esperanza» y «Alegría», sesiones de Cine y Teatro.

Martes 8 de junio. Tercero de Feria.—Gran mercado semanal; de doce a dos de la mañana y en la plaza de José Antonio Primo de Rivera concierto por la Banda Municipal de Música.

A esta misma hora los Gigantes y Cabezudos, acompañados de las dulzainas del país y tambores, recorrerán las calles de esta población.

Fiesta de Caridad, por distinguidas damas de esta localidad se llevará a efecto la postulación tradicional con destino a los humildes.

A las seis de la tarde en el «Frontón Perotas», gran partido de Pelota Vasca.

En el parque «Gómez Pantoja» concierto por la Banda Municipal y dulzainas.

A las once de la noche, segunda Charlotada en la plaza de José Antonio, amenizada por la Banda Municipal y dulzainas.

A continuación grandes fiestas en «La Esperanza» y «Casino», y en «Cervantes» y «Alegría», sesiones de Teatro y Cine.

Miércoles 9 de junio. Cuarto de Feria.—Al amanecer de este día dianas y marchas por calles y plazas de la ciudad, por la Banda de Música y dulzainas del país y a continuación, encierro de las reses, por los sitios y horas de cos-

tumbre, celebrándose a continuación en la plaza de José Antonio Primo de Rivera el tradicional novillo del alba.

A las doce en la plaza del Generalísimo Franco, grandioso concierto musical por la Banda Municipal y dulzainas del país.

A las cuatro de la tarde, se celebrarán partidos de Pelota en el Frontón perotas.

A las seis de la tarde, segunda corrida de novillos toros a cargo de la misma cuadrilla del domingo anterior, estando amenizada por la Banda municipal y dulzaina.

Desde las once de la noche, grandes fiestas en las sociedades «Casino» y «La Esperanza» y veladas teatrales y sesiones de cinematografía en «Cervantes» y «Alegría».

Sábado, 12 de junio. Quinto de feria.—Se tiene en proyecto la celebración de una prueba de tiro de pichón, de cuyo acto y en su caso se hará público por el medio más eficaz y rápido con las condiciones y premios que se hallan en estudio.

Domingo, 13 de junio, ultimo de feria.—Por la mañana y sitios de costumbre, encierro de las reses, y a las nueve en la plaza de José Antonio Primo de Rivera, novillo del Alba.

A las doce, en la plaza del Generalísimo Franco, concierto a cargo de la Banda municipal de música.

A las seis de la tarde, extraordinaria corrida de novillos toros, amenizada por la Banda municipal y a cargo de la cuadrilla de días anteriores.

Por la noche, en los mismos salones, grandes fiestas y funciones de cine y teatro.

Los puestos de quincalla, barracas, casetas, aparatos, etc. etc, serán instalados en el lugar designado por el señor administrador de Arbitrios Municipales.

Arévalo y mayo de 1948.
El alcalde, Lucas-Antonio Gómez Fortado; el secretario, P. A. de E. A. Julio Robles Granado.

Marolo Perotas

Grandes bodegas de vino, Frontón y Campo de Deportes

Teléfono 9. Arévalo

PUBLICACIONES

«CRONICA DEL PATRONATO NACIONAL DE SAN PABLO»

He aquí un libro que gana desde sus primeras páginas el interés del lector. Su estampa, de limpia y cuidada factura editorial, no tiene precedentes en publicaciones de esta índole. Su prosa tiene la claridad y la palpación poética que requiere el valor humano de los hechos narrados. Cuando un Organismo del Estado informa sobre su propia actuación parece inevitable cierto empaque estadístico y los hechos de más transcendencia quedan como empalmeados por su objetividad misma. ¿Qué hay, pues, en esta Crónica para ofrecer la emoción de los mejores relatos literarios?

Hay la verdad de los hechos que narra. Miles de presos, de penados en libertad y de familias de unos y otros encuentran a diario en el Patronato remedio urgente a sus más diversas necesidades. Las situaciones que el dolor y la esperanza brindan a quien con espíritu cristiano las considera, son mucho más ricas en emoción que las creaciones de la más ardiente fantasía. Anécdotas, diálogos, informes, tienen así el pun-



Ayer nos aburrimos en San Antonio

Como de costumbre, el Avila falló un penalty Agustín y Peña marcaron los goles

La preocupación existente por tener el equipo a punto para el importante partido del domingo próximo correspondiente al torneo de reclasificación, que puede ser definitivo para la clasificación de nuestro club, obligó a la directiva a reservar a varios de los jugadores titulares que por su estado físico se consideraba necesitaban el reposo. Para sustituirlos se contaba, entre otros, con los jugadores cedidos por el Valladolid pero Patico y Patier fueron con los de Pucela a jugar a Oviedo y entonces hubo de sacar el Avila una alineación de circunstancias.

Esta alineación, pese a sus lunares, se consideraba suficiente, para dar cuenta de la Ferroviaria, a quien no se creía, y así se demostró después, enemigo de cuidado. Pero los abulenses actuaron con una apatía que contrastó con el fuego de sus anteriores encuentros, y además ni ligaron una jugada, ni midieron un pase, ni hubo eficacia en sus avances. Todos estuvieron mal, con las excepciones de Rubichi y Manolo Sauer, salvándose también en el primer tiempo el trío defensivo. Destacó más el fracaso de Pepe Sauer, siempre tan decidido y ayer sin exponer ni un alamar, jugando siempre de espaldas a la puerta y falto de decisión en llegar a los balones; tenía instrucciones de reservarse en lo posible, pero se pasó de rosca y se mantuvo en conserva todo el partido.

De todos modos el Avila careció de suerte; un penalty desperdiciado y tres imparables balonzos a los postes, todo en la primera parte, demuestran los graves peligros que pasó la meta de los madrileños que debieron ir a la caseta en el descanso con tres o cuatro tantos en su casillero. Luego se crecieron y hasta pudieron ganar el partido.

El conjunto de los del carril es poco más o menos el mismo que hemos conocido esta temporada. Un guardameta excelente, ayer el mejor de los veintidos, parando lo indecible; una pareja dura de zagueros y una línea media muy conjuntada, lo mejor del equipo,

Alambre de espino

Dirigirse al AGENTE COMERCIAL de Mérida (Badajoz), Manuel Miguel Bohoyo, calle Sagasta, 34. Teléfono 333.

zante interés que por sí sola no logra la mejor novela.

Pero el valor de esta obra reside en la profunda verdad de su doctrina. El por qué, el cómo de esa actuación ingente que el Patronato Nacional de San Pablo recoge en sus archivos, es una revelación de España en la reconstrucción de su moral cristiana. En el tratamiento del recluso, hasta el Estado había llegado el humanitarismo liberal, y lo que esta Crónica evidencia es que nuestra Fe es más rica, más original, más poética y más eficaz para dar al dolor su dignidad y su remedio.

Culmina el libro con un informe de vivo interés periodístico sobre el eco que en el mundo entero, y singularmente en el Vaticano, ha despertado la fecunda obra del Patronato Nacional de San Pablo.

es lo único que ayer demostraron eficaz. Como ineficaz demostraron tener una delantera que no marca como no sea aprovechando algún fallo del contrario, como ayer sucedió, y aun otros fallos hubo que otro ataque hubiera aprovechado para aumentar su ventaja. Sigue con su clásica dureza y apelando a todos los recursos cuando hace falta.

El partido tiene poco que reseñar. Un primer tiempo con dominio local que en ocasiones fué aplastante, estrellando Pepe Sauer dos pelotas en los palos, pasando otras, del mismo, de Fuentes y Rubichi rozándoles y lucióse Miguel Carlos en tiros de Rubichi, Fuentes y Agustín. Una mano de Ortega para evitar un remate de Sauer motivó un penalty que Agustín, por colocar, mandó al poste, volviendo al campo y despejándose. Por fin a los 30 minutos, en una buena jugada de Gallito y Rubichi, aprovecha Agustín para meter la puntera y marcar el gol del Avila.

El segundo tiempo fué de más dominio ferroviario, sin efecto por que su delantera no remata, Miguel Carlos sacó un par de excelentes tiros de Fuentes, y tuvo la suerte de que un remate de Pepe Sauer rebotara en su cuerpo. También Goyo se lució en un tiro de Perico Sanz y otro de Mateo. A los 28 minutos Suso falla un despeje que va hacia Navarro,

éste vacila en el despeje y aprovecha Federico para quitarle el balón y pasar retrasado a Peña que estaba solo y fusiló el gol del empate.

Poco después pudo adelantarse la Ferroviaria en una salida en falso de Goyo, impulsando el balón hacia la puerta Mateo pero pasó por delante y cuando Mariano llegó al remate ya estaba Goyo de regreso haciendo una excelente parada. El Avila reacciona sin fruto, pues los madrileños defienden el resultado con denuedo, siendo estos últimos diez minutos los únicos en que por la ansiedad del esperado gol tuvo un poco de animación el partido. Pero llegó el final sin que el marcador se moviera.

Arbitró Bartual con poco acierto; perdonó dos claros penaltys a los madrileños. Tarde gris, como el partido, y regular entrada saliendo el público muy disgustado del poco entusiasmo de nuestros jugadores. Esperamos que el domingo se desquiten cumplidamente.

Ferroviaria.—Miguel Carlos; Grande, Ortega; Larrubia, Mero, Velilla; Sanz, Mateo, Peña, Rodríguez, Mariano.

Avila.—Goyo; Suso, Navarro; Gómez Manolo Sauer, Latorre, Fuentes, Agustín, Pepe Sauer, Gallito, Rubichi.

ZEDA

KALEIDOSCOPIO MUNDIAL

Testamento original

Aunque no muchos, se han dado varios casos de personas que, al testar, han incluido entre sus herederos a un perro, un gato o cualquier otro animal favorito, pero que haya heredado un árbol, probablemente no hay más que un caso en el mundo, y ese es una magnífica encina que existió, hasta no hace mucho, en Atenas, no en la de Grecia, sino en una pequeña ciudad del mismo nombre en Georgia (Estados Unidos).

El primitivo propietario de este árbol le tomó tanto cariño, que en los últimos años de su vida, su única preocupación era si sus herederos o cualquier persona lo harían cortar. Con el fin de evitar que así sucediera, al hacer testamento incluyó en éste una cláusula declarando a la encina heredera del terreno que la rodeaba, en una extensión de nueve metros cuadrados.

Los herederos, no obstante la original disposición, la respetaron y durante mucho tiempo la encina pudo disfrutar libremente de su pedazo de tierra.

Los toros y el color rojo

El temperamento especial del toro hace que este animal se irrite en presencia de cualquier cosa institada; un objeto cualquiera que no esté acostumbrado a ver, le sugiere al punto la idea del ataque.

Ahora bien; el color rojo es el que un toro, durante su vida ordinaria, tiene menos oportunidades de ver, por la sencilla razón de que es muy raro en el medio en que el animal habita, y necesariamente ha de impresionarle más que cualquier otro color, produciendo un acceso de cólera inmediato.

Esta es la razón por la que los toros se excitan tanto ante el color rojo.

JULIO LASTRAS

CANTERO-MARMOLISTA
Se hacen toda clase de trabajos en piedra de granito y mármol
PASEO DE LA ENCARNACION.
Carretera del Cementerio. — AVILA

Florentino Zurdo, S. A.

FABRICA DE HARINAS

SANTA IRENE

en Sanchidrián (Avila)

CEREALES -- ABONOS

Plaza de Santo Domingo núm. 5.

Teléfono 17. AREVALO (Avila)



GRATIS

PARA PROPAGANDA

MODELO A 20
Sello en plata de ley
con foto-esmalte
y tapa de iniciales.
Gran Moda)

se le confeccionará y remitirá por correo bonita sortija de PLATA, forma sello, con foto-esmalte. Envíe fotografía y medida del dedo (una tira de papel o de hilo) a

Estudios Madrid

Apartado 10.043.-MADRID

AMPLIACIONES FOTOGRAFICAS

En el «Boletín Eclesiástico» de este mes de mayo, después de publicar la circular de la Nunciatura Apostólica, en la que se pide la cooperación de todos los fieles a las peticiones especiales que Su Santidad desea se hagan durante el mes de mayo a la Virgen Santísima, por las necesidades presentes de la Iglesia y de la sociedad, y de una manera particular, por la pacificación de Palestina, nuestro excelentísimo y reverendísimo Prelado se dirige a sus diocesanos y dice: «Con el mayor encarecimiento exhortamos a todos nuestros venerables párrocos, ecónomos y encargados de parroquias, a que, secundando los deseos del augusto Pontífice, en la Encíclica que acaba de dirigir al mundo católico, promuevan en todas las parroquias con ardiente celo una cruzada de oraciones y sacrificios entre todos los fieles, especialmente entre los niños, con el fin de impetrar de la Madre de Dios que la situación de Palestina sea arreglada conforme a la justicia, para que allí reine la paz».

Ante esta exhortación de nuestro Prelado, que para todo buen católico debe ser un mandato, de acuerdo con los señores párrocos de las otras parroquias de la ciudad de Avila, la parroquia de San Vicente propone que todos los niños de la capital formen en la procesión que el día 30 celebrará como todos los años, con la imagen de Nuestra Señora la Virgen Madre del Amor Hermoso, con el fin de impetrar la paz en Palestina.

Falta la paz en Nazaret, donde tuvo lugar el misterio de la Encarnación del Redentor; no hay paz en Belén, donde ante la cuna del Niño Dios, los ángeles entonaron el «Gloria a Dios en las alturas, y paz en la tierra entre los hombres de buena voluntad»; la guerra, con todos sus estragos invade toda la ciudad santa de Jerusalén, donde se efectuó la redención del género humano, y el Huerto de los olivos, la calle de la Amargura, el monte Calvario, todos los lugares santificados con la presencia de Jesucristo, y regados con su sangre redentora, sienten el tablear de las ametralladoras, el estruendo de las bombas, y sobre sí reciben los cuerpos ensangrentados de las víctimas de la guerra.

Ante todo esto Su Santidad el Papa, lleno de profunda angustia nos pide, en especial a los niños, oraciones y sacrificios, con que aplacar la ira del Señor.

¿Y los católicos permaneceremos inactivos? ¿Deseo iremos la voz del Papa?

No; síno que en prueba de ello, todos los niños de Avila acudirán sin faltar ni uno a esa procesión de rogativa del domingo día 30, de la parroquia de San Vicente.

Y no solo los niños, sino que como dice nuestro Prelado también los padres deben acompañarles, y aún precederles con ejemplo en esta cruzada de oraciones.

¡Niños de Avila, acudid a la procesión de la Virgen Madre del Amor Hermoso! Y pedidla con vuestras tiernas e inocentes voces que reine la paz en aquella tierra santa, bendecida y santificada con su vida y sus dolores, y con la vida y pasión de su divino Hijo.

EUSEBIO DOMINGUEZ
Coadjutor de San Vicente

Un ambulatorio del Seguro de Enfermedad en Arévalo

Por el alcalde de Arévalo, don Lucas Gómez Fortado, y el delegado del Instituto Nacional de Previsión, don Manuel de la Vega, fué firmada el martes una escritura de compra venta, en virtud de cuyo acto adquiere el Instituto Nacional de Previsión un solar destinado a la construcción de un ambulatorio reducido del Seguro de Enfermedad en la ciudad mencionada.

PERDIDA de un cuchillo desde la tienda de Ignacio Hernán hasta el Pocillo. Se gratificará su entrega en dicha tienda.

INVITACION

La presidenta del Apostolado de la Oración de la parroquia de Santiago nos invita en atento saludo a los solemnes cultos que en honor del Sagrado Corazón de Jesús se celebran en dicha iglesia parroquial.

Expresamos nuestro reconocimiento a doña Josefa García Jiménez por su atención para con EL DIARIO DE AVILA.

SI VA USTED A MADRID

COMA EN
Restaurante Asunción
Selecta cocina casera
Calidad y economía
Santiago, 12.—Madrid

OCASION

Vendo 160 gallos tomateros muy baratos, por falta de local. Afueras del Puete Adaja, 6. Avila

O. P., que dispuso al comulgante con fervorosa alocución. Acompañaban a éste sus padres, don Eugenio Martín, maestro de la Prisión Provincial, y doña Ildelfonsa, numerosos familiares y amigos. Deseamos para la cristiana familia que no se agoten las delicias de jornada tan memorable en su casa.

—Días pasados y en la iglesia parroquial de Bohoyo gustosamente adornada, recibió por primera vez el Pan de los Angeles el niño Valentín Taberna Bosque Le acompañaron a la Sagrada Mesa sus padres, don Emilio y doña Angelita, así como muchos otros familiares y amigos. Administró el Sacramento su tío, el muy ilustre señor don Mariano Taberna, quien pronunció unas palabras para enervorizar al comulgante. Nuestra más cordial felicitación y ferviente deseo de que las alegrías de este día perduren en tan cristiano hogar.

Natalicio
Ha dado a luz felizmente una hermosa niña, a la que se la pondrá el nombre de María Teresa, la esposa del industrial de esta plaza don Juan José Quemada (nacida Amalia Arroyo). Enhorabuena.

Misas
Las misas que se digan los días 29, 30 y 31 en la parroquia de San Juan, a las diez, y el alumbrado en las Reparadoras el día 29, serán aplicados en sufragio de doña Josefa Moyano García Serrano (q. e. p. d.). Sus padres suplican una oración por su alma.

Aniversario

Hoy se cumple un año del fallecimiento en el Monasterio de Santa María de Gracia de la Reverenda Madre Mercedes Alfageme Misol. Con esta motivo se han ofrecido hoy sufragios por su alma en la iglesia de dicho convento. A la R. M. Priora y Comunidad de Agustinas, a las hermanas y familia de finada religiosa reiteramos nuestro pesar.

TODA ESPAÑA CELEBRA AYER CON EL TRADICIONAL ESPLENDOR LA FESTIVIDAD DEL «CORPUS CHRISTI»

Las noticias recibidas de provincias dan cuenta del esplendor con que se ha celebrado la fiesta de la Eucaristía, con funciones religiosas y brillantes procesiones. En Toledo asistieron a ellas los ministros de Justicia y Obras Públicas, teniente general Moscardó y el senador uruguayo Haedo. El doctor Fleming, descubridor de la penicilina, que se encuentra en nuestro país desde anteaer, presenció el paso del cortejo procesional desde el balcón principal del Ayuntamiento, acompañado de su esposa. En León y Soría hubieron de suspenderse por las calles las procesiones a causa de las lluvias. En la primera de dichas ciudades se celebró por los claustros de la Catedral.

EN NUESTRA CIUDAD

Se celebró la fiesta del Santísimo Corpus Christi con brillantez que pudiéramos llamar extraordinaria si se atiende al número de capitanes del Cabildo catedralicio que en ella tomaron parte cubriendo vacantes que hasta se notaban los años anteriores en el desfile procesional. Saltó este de nuestro primer templo después del solemne pontifical que ofició el reverendísimo Prelado de la diócesis. La carrera estaba cubierta por las fuerzas de la guarnición al mando del teniente coronel jefe del Regimiento de Defensa Química. Abría marcha el guión catedralicio y en las filas formaban los miembros de distintas Cofradías, Hermandades y Adoración Nocturna, acompañando a sus correspondientes insignias y estandartes; la Banda Municipal, niños y niñas de primera comunión, Seminario diocesano, Colegios franciscano, dominico y car-

melita, con padres de los respectivos conventos, el clero secular con roquete, beneficiados y Cabildo de la Santa Apostólica Iglesia Catedral con capas blancas; el excelentísimo señor Obispo, oficiante, asistido por los muy ilustres señores deán, arcediano y chantre. Los jefes y oficiales de la guarnición con uniforme de gala precedían en las filas a la presidencia de autoridades, integrada por el excelentísimo señor gobernador civil, excelentísimo señor gobernador militar, ilustrísimos señores coronel de la Academia de Intendencia, delegado de Hacienda, tenientes coroneles jefe de la Comandancia Aérea y jefe de la Guardia Civil, fiscal de Tasas y director del Instituto Nacional de Enseñanza Media. Una segunda presidencia la componían el alcalde de Avila, el presidente de la excelentísima Diputación Provincial, vicepresidente de este Organismo y primer teniente de alcalde del excelentísimo Ayuntamiento, precedidos por las excelentísimas Corporaciones bajo mazas con la Bandera de los Voluntarios de Avila en la Guerra de la Independencia. Cerraba el religioso desfile la compañía de caballeros cadetes oficiales de la Academia de Intendencia, con Bandera y Música.

El Santísimo Sacramento era llevado en la maravillosa Custodia de Arfe, sobre su carroza, siguiendo a la Custodia el palio, y dando escolta de honor una escuadra de caballeros oficiales cadetes.

La procesión recorrió las calles de costumbre, que se hallaban en gran parte alfombradas de oro y dando escolta de honor una escuadra de caballeros oficiales cadetes.

Falange Española Tradicionalista y de las J. O. N. S.

SECCION FEMENINA

Renueva la Sección Femenina como en años anteriores su ya tradicional Concurso de Coros y Danzas, con el fin de restaurar y conservar los valores de nuestro tipismo nacional. La música popular y las Danzas características españolas, va a tener nuevamente impulso que las airee y perpetúe. Va a penetrarse al modo del Estado Nacional-Sindicalista, en el recóndito sentimiento rural que aromó las expansiones honestas de los trabajadores y las artesanías del poblado.

Se va a celebrar el domingo el VII Concurso Nacional de la Sección Femenina de Coros y Danzas y ésta ha realizado activos trabajos en su labor incansable, para incorporar a él nuestra provincia. Actuarán este año pueblos de tan rancio abolengo típico como Arenas de San Pedro, Piedrahíta, El Arenal, Las Navas del Marqués, Navatagordo y El Tiemblo. Todos ellos van a la competición llenos de entusiasmo. Avila será escenario de estos pueblos que habrán de constituir nuevo

alarde de sus manifestaciones típicas, bajo el signo de la Sección Femenina de Falange Española Tradicionalista y de las J. O. N. S.

Las localidades pueden adquirirse en la Sección Femenina (Departamento de Cultura) el sábado a las horas de oficina, mediante el donativo de 5 pesetas. Dada la pequeña capacidad del local, rogamos se apresuren a recoger sus localidades.

SANCHEZ PRIETO MEDICO

PIEL—VENEREAS—SIFILIS
Consulta: 3 a 4 de la tarde y 9 a 10 de la noche
Duque de Alba, 4, 2.º

Mauricio Mata González
ABOGADO
Despacho: Eduardo Marquina, 11
AVILA

PERDIDA estilográfica Watermans incompleta, día 25 anocheado. Probablemente en la calle Pedro de la Gasca. Devolución, Estrada 1, principal. Se gratificará

Colegio «San Juan de la Cruz» Calle López Núñez, 2. Tel. 102. AVILA.

Al empezar los estudios del Bachillerato, elige el Centro que los forme íntegramente, y que al llegar los 17 años te devuelva un hombre por un niño. Esto lo consigues en este Colegio.

Hasta el 31 del actual, se admiten instancias y documentación de los alumnos de Ingreso, cualquiera que sea su procedencia, que deseen realizar sus estudios en el Colegio.